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Atos Administrativos
Extrato do 1º Termo ao Processo nº 0.024/ALE/2012
Resoluções de Afastamentos nº 454 a 457/2012
Atos Legislativos
Ata da 2145ª Sessão Ordinária na Íntegra
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EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO
PROCESSO N.º: 0.024/ALE/12
MODALIDADE – INEXIGÍVEL DE LICITAÇÃO
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA IMPLANTAÇÃO
DE PLATAFORMA INTEGRADA DE GESTÃO ADMINISTRATIVA
– THEMA/GRP
CONTRATANTE: ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA.
CNPJ: 34.808.220/0001-68
CONTRATADO: PÓLIS INFORMÁTICA LTDA
CNPJ: 00.125.392/0001-15
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.01031012.011/339039-101
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações
posteriores
DATA DA ASSINATURA: 01/11/2012
OBJETO DESTE TERMO: Prorrogar o prazo de implantação de
Software por mais 180 (cento e oitenta) dias a partir do dia 03
de novembro de 2012.
PELA CONTRATANTE: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
PELA CONTRATADA: MARCOS VENICIO BRINGHENTI e
RICARDO LUIZ GARBINI

Boa Vista-RR, 05 de novembro de 2012.
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo

R E S O L U Ç Ã O  Nº 454/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da servidora TIARA

ALBUQUERQUE DA SILVA, Assistente Parlamentar II, para
viajar com destino a cidade de Manaus-AM, no período de 06.11 a
09.11.2012, com a finalidade de participar de intercâmbio sobre
Responsabilidade Social dentro do Legislativo junto a Assembleia

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

VICTOR TAVARES PIRO
Diagramação
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Legislativa do Estado do Amazonas, a serviço deste Poder.
Palácio Antônio Martins, 01 de novembro de 2012

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 455/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor CRISTIANO

PONTES THOMÉ, Assessor Parlamentar FS-8, para viajar com
destino a cidade de Belém-PA, no período de 06.11 a 13.11.2012, com
a finalidade de participar de intercâmbio sobre Processo Le Legislativo
junto a Assembleia Legislativa do Estado do Pará, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 01 de novembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 456/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da servidora NEILA CARDOSO

DA SILVA, Assistente Parlamentar IV, para viajar com destino a
cidade de Belém-PA, no período de 06.11 a 08.11.2012, com a finalidade
de participar de intercâmbio sobre Processo Le Legislativo junto a
Assembleia Legislativa do Estado do Pará, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 01 de novembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 457/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor RODRIGO

MOREIRA DE ARAÚJO, Auxiliar Parlamentar V, para viajar
com destino a cidade de São Luis-MA, no período de 06.11 a
08.11.2012, com a finalidade de participar de intercâmbio de
aprimoramento sobre Processo Legislativo junto a Assembleia
Legislativa daquele Estado, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 05 de novembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

ATA DA 2145ª SESSÃO, EM 10 DE OUTUBRO DE 2012.
44º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

=ORDINÁRIA=
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CHICO GUERRA.

Às nove horas do dia dez de outubro de dois mil e doze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
quadragésima quinta Sessão Ordinária do quadragésimo quarto período
legislativo da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Solicito ao Senhor
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Primeiro Secretário proceder à verificação de quórum.
O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) –

Senhor Presidente, há quórum regimental para abertura da Sessão.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Havendo quórum

regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a Sessão.

Convido o Senhor Deputado Ionilson Sampaio para atuar
como Segundo Secretário.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura
da Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Ionilson Sampaio) - Lida a Ata.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Coloco em

discussão a Ata da Sessão anterior.
Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a

votação. A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis,
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Ionilson Sampaio) – Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
- Requerimento nº 002/12, de 20/09/12 do deputado Joaquim

Ruiz, requerendo prorrogação de prazo para comissão Especial Externa,
criada através da Resolução nº 009/12, para seu funcionamento.

Projeto de Lei s/nº, de 13/09/12, que autoriza o Poder
Executivo a criar uma biblioteca da Assembleia Legislativa de Roraima.

RECEBIDOS DO PODER EXECUTIVO:
Substitutivo ao Projeto de Lei s/nº, de 20/08/12, que Cria os cargos

de cirurgião-dentista em suas diversas especialidades e dá outras providencias.
Ofício nº 3118/12, de 19/09/12, encaminhando para

conhecimento Republicação da Lei Complementar nº 198 de 03/08/12.
Ofício nº 85/12, de 21/09/12, solicitando a restituição da

Mensagem Governamental nº 034, de 15/08/12, bem como de seu
Projeto de Lei, visto que a matéria será objeto de readequação técnica
por parte  deste governo estadual.

Mensagem Governamental, nº 040, de 24/09/12, Projeto
de Lei Complementar que dispõe sobre a produção, o transporte, o
armazenamento, a comercialização, a utilização, o destino final dos
resíduos e embalagens vazias, o controle, a inspeção e a fiscalização
de agrotóxicos, seus componentes e afins, estabelecendo, dessa forma,
um marco regulatório no âmbito do Estado de Roraima.

Ofício nº 3263, de 28/09/12, da encaminhando para análise
e aprovação a Mensagem Governamental nº 041, de 28/09/12, com o
Projeto de Lei de alteração do Plano Plurianual – PPA 2012-2015.

Ofício nº 3264/12, de 28/09/12, encaminhando para análise
e aprovação a Mensagem Governamental nº 042, de 28/09/12, com o
Projeto de Lei Orçamentária para o exercício de 2013.

Mensagem Governamental, nº 043, de 04/10/12,
Submetendo à apreciação Projeto de Lei que cria a Central de
Notificação, Captação e Distribuição de Órgãos – CNCDO, do Estado
de Roraima, vinculada à Secretaria de Estado da Saúde.

RECEBIDOS DO TRIBUNAL DE CONTAS:
Ofício nº 353/12, de 17/09/12, encaminhando o anteprojeto de

lei (anexo) da Lei Complementar Estadual, nº 006/94, e dá outras providências.
Ofício nº 355/12, de 17/09/12, encaminhando para apreciação

o anteprojeto de Lei (anexo, e sua respectiva justificativa que dispõe
sobre o Quadro de Pessoal e o Plano de Cargos, Carreiras e Remuneração.

Ofício nº 361/12, de 25/09/12, encaminhando o Relatório
de Gestão Fiscal referente ao 2º quadrimestre do exercício de 2012
para efeito de acompanhamento junto ao FIPLAN.

Ofício Circular nº 021/12, de 02/10/12, comunicando a
inabilitação, pelo prazo de cinco anos no âmbito da Administração
Pública, dos gestores Nertan Ribeiro Reis e Francisco Gomes da Silva.

EXTERNOS:
Ofício nº 23/12, de 17/09/12, do Colegiado dos Presidentes

das Assembleias Legislativas, informando, por iniciativa deste
Colegiado, que começou a tramitar no Senado Federal a Proposta de
Emenda à Constituição nº 47/2012, que busca ampliar o campo de
competência legislativa dos Estados-membros.

Ofício nº 1683, de 17/09/12, da CAIXA, informando o
contrato celebrado entre o Fundo Estadual de Saúde do Estado de
Roraima e a Caixa Econômica Federal.

Ofício nº 1684, de 17/09/12, CAIXA, informando sobre o
contrato celebrado entre a Secretaria de Estado da Saúde de Roraima e

a Caixa Econômica Federal.
Ofício nº 1685, de 17/09/12, da CAIXA, informando sobre

o Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da União.
Ofício nº 850/12, de 18/09/12, da Secretaria de Estado do

Planejamento e Desenvolvimento, cientificando a celebração do
Convênio 063/12 - Estado de Roraima/UNIVIRR/Faculdade Estácio
Atual e Termo Aditivo de cooperação Técnica nº 053/12 Estado de
Roraima/SEPLAN/Fundação de apoio da UFRJ-UNIRIO-FURG.

Ofício nº 127/12, de 24/09/12, da Assembleia Legislativa do
Estado do Amazonas, convidado para as sequências de Audiências Públicas
que serão realizadas dia 22/09/12, na Escola do Legislativo para discutir
“A Qualidade dos Serviços de Telefonia no Estado do Amazonas”.

Ofício nº 882/12, de 26/09/12, da Secretaria de Estado do
Planejamento e Desenvolvimento, informando a celebração do
convênio  de Cooperação Técnica nº 065/12 – Estado de Roraima/
FEMARH/Fundação de Apoio da Universidade Federal do Rio de Janeiro
– UNIRIO – FURJ.

Ofício nº 889/12, de 26/09/12, da Secretaria de Estado do
Planejamento e Desenvolvimento, informando a celebração do
Convênio de Cooperação Técnica nº 076/12 – Estado de Roraima/
Tribunal de Justiça de Roraima.

Ofício nº 181/12, de 04/09/12, do Instituto de Pesos e
Medidas do Estado de Roraima, encaminhando Jornal Interno do
INMETRO e Rede Brasileira de Metrologia Legal e Qualidade, referente
ao mês de outubro.

Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à chamada dos oradores inscritos
para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) –
Procede à chamada

O Senhor Deputado Jean Frank – Bom-dia, Senhor
Presidente, Senhoras e Senhores Deputados. Acabou mais uma
campanha política em nosso Estado. O povo sai vitorioso mais uma
vez ao impor sua vontade, através das urnas. Mas vou destacar que o
Tribunal Regional Eleitoral, na pessoa da sua Presidente, a Juíza Doutora
Tânia Vasconcelos, que foi o grande diferencial desse momento.
Treinou, orientou, enfim cumpriu seu papel prioritário de fiscalizar o
processo eleitoral numa parceria interativa, de uma forma jamais
vista, tanto no interior quanto em Boa Vista. Quero agradecer de
coração a todos os eleitores que acreditaram nas propostas dos
candidatos do nosso partido, o PMN (Partido da Mobilização Nacional),
que sai fortalecido neste pleito. Um partido pequeno, mas que já abre
oportunidade para novos políticos engajados com as causas públicas.
Fizemos questão de conhecer cada um antes de lançarmos qualquer
candidatura. Nesta campanha concorreram candidatos com perfil
definido, que incluiu empresários, professores da rede estadual,
professores universitários, estudantes universitários, gente de bem da
nossa sociedade. É por isso, senhores, que venho, de público,
parabenizar os vereadores vitoriosos dessa campanha, como a
Cleudimar de Brito, do Bonfim; ao Cláudio da farmácia e ao Nanão
Aragão, em Alto Alegre; ao Jailson Fernandes de Caracaraí; ao Ronaldo
do Kim, no Cantá; ao Adriano em Rorainópolis e ao Médico Marcelo
Batista, que fez uma excelente trajetória em Boa Vista, situando sua
proposta no setor da saúde. São jovens com capacidade para representar
bem o partido e os anseios da sociedade. Agora já não estou sozinho,
esses novos políticos chegaram para somar e assim fortalecer a sigla
no Estado. O PMN começou bem antes, pelos anos em 1990, quando
elegeu o Senador Hélio campos, seu primeiro Senador em Roraima.
Agora, numa coligação vitoriosa ajudou a eleger, também, a Prefeita
Teresa Surita, do PMDB, a quem aproveito para parabenizar. Deus
tem o tempo certo para todas as coisas, assim também nós vamos
prosseguir, estamos formando nossas bases de forma limpa, atraindo
pessoas de qualidade para nossas fileiras. Quero, também, neste
momento, me dirigir ao Deputado Chicão da Silveira. Quero reconhecer
de público a forma desse experiente parlamentar que lutou bravamente
pela eleição de seu filho em Alto Alegre. Ali fomos adversários políticos,
uma vez que estive totalmente engajado em eleger nosso amigo Teca,
Prefeito de Alto Alegre. Mas, reconheço a sua força e compreendo
quem, nesta eleição, venceu foi a vontade do povo, venceu a democracia.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Chicão da Silveira –
Deputado Jean, muito obrigado pelo aparte. Quero lhe abraçar, de forma
carinhosa, de forma respeitosa, apesar de todas as desavenças que, no
calor das eleições, tivemos, peço até desculpas por tê-lo ferido em
determinados momentos sem que Vossa Excelência merecesse. Parabéns
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a Vossa Excelência pela forma como conduziu esta eleição. Democracia
é isso. Acredito que, em Alto Alegre, não houve vencedores ou vencidos,
a população é sábia e escolheu o seu melhor. Espero que o Prefeito
eleito tenha muito sucesso, muito êxito para conduzir aquele município
para melhor do que está hoje, pois, com a participação de Vossa
Excelência, sem dúvida, isso vai acontecer. Muito obrigado por tudo.

O Senhor Deputado Jean Frank – Obrigado Deputado Chicão,
o Alto Alegre precisa de Vossa Excelência, precisa do Deputado Jean.
Obrigado por tudo, também, agradeço suas palavras.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Coronel Chagas –
Deputado, quero parabenizar Vossa Excelência pelo excelente trabalho
que desenvolve nesta Casa veio a se confirmar agora nas eleições
municipais. Parabéns pela condução do PMN que se fortaleceu. É
assim que se constrói o Estado, é assim que se faz política. Vossa
Excelência, com seu tom conciliatório, vem buscando, cada vez mais,
fortalecer o PMN no Estado. Isso é bom para a democracia, é bom
para a política. Parabéns, continue assim que, com certeza, quem
ganha com isso é a sociedade roraimense. Obrigado.

O Senhor Deputado Jean Frank continua – Senhor Presidente,
eram essas as minhas palavras, muito obrigado.

O Senhor Deputado Erci de Moraes – Senhor Presidente, Senhoras
e Senhores Deputados, amigos da imprensa, amigos das galerias que nos
visitam nesta manhã. Eu quero, rapidamente, fazer algumas colocações ,
praticamente, na mesma linha do Deputado Jean, porém, tentando focar o
pleito como um todo nos seus resultados macros, mas me parece que às
vezes, ainda indignados pelo calor do processo eleitoral, os próprios meios
de comunicação e os agentes políticos tentam puxar a brasa para a sua
sardinha. Então, é bom que se coloque que o pleito, segundo a Justiça
Eleitoral e o Ministério Público, transcorreu de forma limpa, dentro da
normalidade. Estou me valendo aqui da opinião dos órgãos que controlam
e conduzem o processo eleitoral. Na verdade, o resultado desta eleição nós
podemos considerar que, de um lado, havia o bloco formado pela situação,
de outro lado, o bloco formado pela oposição, e aí não resta nenhum
subterfúgio para contrariar. A situação foi vitoriosa em 09 dos 15 municípios,
e a oposição foi vitoriosa em 06 dos 15 municípios. Tudo mais que se queira
argumentar é querer justificar o injustificável, na minha visão. Se, por um
lado a situação obteve uma vitória expressiva no maior colégio eleitoral, e
aí quero aproveitar para parabenizar a Prefeita Eleita, Teresa Surita. Eu não
entendo que ela tenha sido objeto de um julgamento popular contrário à sua
pretensão, faz parte da democracia o resultado que se viu. Quatro grupos
lutaram pelo pleito e o que se sagrou vencedor tem toda legitimidade, está
na lei eleitoral. E mais, não tenho o que dialogar, querer discutir. Com
certeza, a prefeita eleita terá plena condição de reconstruir Boa Vista
porque tem credenciais para isso. É um assunto indiscutível, principalmente,
no calor de uma eleição que se pode usar argumentos, às vezes, não
consistentes que tenta pôr dúvidas na competência dela como gestora. Por
outro lado, queria, também, focar rapidamente, já que o tempo é curto. Em
duas eleições singulares das quinze que houver nos municípios, uma delas é
o caso de Pacaraima, onde as diferenças nas eleições foram tão disputadas
entre os três participantes, que a diferença entre o primeiro e o terceiro foi
de 48 votos, enquanto do primeiro para o segundo foi de apenas 14 votos.
Isso é uma demonstração de democracia indiscutivelmente, de que está
havendo uma mudança na postura e na ação do nosso eleitor. A outra
eleição que gostaria considerar como singular é a do nosso vizinho Cantá,
onde dos quatro candidatos ganhou o que menos aquinhoado de recursos foi,
indiscutivelmente eu me atreveria dizer que foi a eleição do tostão contra
o milhão. Mas o mérito que quero destacar aqui é alta politização que o
povo do Cantá está atingindo. Apesar da guerra de placas que lá foi notável,
aquela chapa pobrezinha, desprovida de meios, a façanha foi conseguida
pela uma senhora, dona de casa, a Rose, a qual quero parabenizar por sagrar-
se a legitima nova prefeita do Cantá. Então, são espetáculos bonitos da
democracia que a gente tem que exaltar.

Por último, queria não responder, mas deixar para que os
meus colegas e o púbico, a imprensa, avaliem que eu concordo com a
justiça eleitoral e o Ministério Público como responsáveis pelas eleições
consideradas normais, dentro da normalidade propriamente dita, embora
os avanços ocorridos com a colocação em vigor da lei da ficha limpa, os
nossos problemas cruciais na minha maneira de ver, ainda permanecem,
talvez leve um longo tempo para que se possa coibir. Então, as prováveis
perguntas que houver, eu deixaria para a consideração de todos, e no
próximo pronunciamento, se puder, vou discorrer. Será que a ficha
limpa conseguiu coibir a compra de votos? E o que será que influencia
do dia para noite nos resultados de pesquisas? São duas perguntas que
talvez respondam o questionamento maior. Se nós avançamos de certo
ponto com o advento da ficha limpa, mas ainda continuamos com os

velhos métodos aqui e acolá prevalecendo, e oxalá que o nosso povo
com o exemplo bonito que já deu neste pleito continue exercendo mais
cidadania, votando com consciência cidadã, para que, dessa forma, se
possa implementar o desenvolvimento dos nossos municípios e
consequentemente o do nosso Estado. Obrigado.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores, meu cordial bom-dia. Senhor Presidente, faço
uso da palavra especialmente para deixar uma reflexão para classe
política do nosso Estado. O eminente Deputado Erci de Moraes falou
há pouco que as condições econômicas e financeiras dos candidatos,
sejam eles do primeiro pleito ou para reeleição, não foram requisitos
predominantes para os resultados das eleições de 2012. Quero citar,
como exemplo, aqui, senhoras e senhores, o que ocorreu no município
de Rorainópolis, onde acompanhei o processo eleitoral desde a
convenção até quatro horas da tarde do último momento do domingo.
Visitei as sessões, acompanhando o candidato Adilson do Asa, vencedor
das eleições, o qual apoiei e estive presente todo esse tempo. Deputado
Erci de Moraes, Senhoras e Senhores Deputados, a luta de Rorainópolis
foi do tostão contra o milhão. A luta de Rorainópolis foi do pequeno
contra o grande. Foi de um candidato, que nunca teve mandato, contra
a reeleição de um prefeito que ficou por quatro anos no poder, contra
o Governo do Estado, que usou todo o seu aparato de força dentro
daquele município no intuito de reeleger aquele prefeito. Estiveram lá
do secretário de Estado até funcionários públicos de primeiro e segundo
escalões. Lá estiveram políticos renomados em nosso Estado, mas
não conseguiram mudar as intenções de votos daquelas pessoas. Eu
quero dizer que a influência não foi do Deputado Brito. Não foi só a
credibilidade do Asa. Não foi só a ajuda do Deputado Naldo. Não foi só
a ajuda do Deputado Mecias de Jesus, dos Deputados de oposição, do
Deputado Sampaio, do Deputado Dhiego, enfim não foi apenas a
ajuda desses Deputados, mas foi a vontade do povo que prevaleceu. Eu
via nos olhos daquele povo a energia, a vontade de mudar.

Deputado Chicão da Silveira - Ouvi um Secretário de Estado
dizer assim: Deputado Brito, você não sabe o que é política; você não
conhece Roraima. Nós temos dinheiro. Nós vamos vencer. E eu lhe
disse que o povo de Rorainópolis não vai ceder às pressões, muito
menos, vai se entregar a recursos públicos. Vai eleger sim o Adilson do
Asa. A esperança é que vai vencer o medo. Eu quero deixar como
reflexão para Vossas Excelências, o resultado destas eleições o reflexo
do segundo turno das eleições de 2010.

Deputado Coronel Chagas. - Vou dizer para Vossa Excelência,
como também para o povo do nosso Estado que, com toda a certeza, aquele
que vende sonhos, mas entrega pesadelos vai sair da política do nosso
Estado. E vai sair porque merece sair, o nosso povo não suporta mais ser
tão maltratado. O povo respondeu nas urnas que não suporta mais ser
maltratado. Foi o maior recado democrata dado nestas últimas eleições. Eu
estou me referindo unicamente a Rorainópolis, onde acompanhei todo o
processo. Então, nós, os políticos, que, daqui a dois anos, vamos pleitear a
reeleição ou não, mas temos compromisso com o povo de nosso Estado,
devemos fazer uma reflexão e analisar profundamente essa realidade. A
política de gabinete não funciona. Nós temos que estar com o povo. A
democracia é: do povo, pelo povo e para o povo. Ou nós tomamos esse
tipo de atitude ou não mais continuaremos na política.

Então, está de parabéns o povo do Estado de Roraima. Está
de parabéns o povo que escolheu com convicção, com consciência
política, elegeu aquele que entende ser o melhor. E, aí, eu volto a dizer
o que alguém me disse em uma grande reunião no município de
Rorainópolis: Nós vamos eleger Adilson do Asa, porque ele vai ser
bom para nós. Eu complementei: nós vamos eleger as propostas do
Adilson do Asa. E ele vai cumprir todos seus compromissos propostos.
Se na eleição o vencedor for só Adilson do Asa, daqui a quatro anos nós
vamos tirá-lo. Os vencedores são as pessoas de Rorainópolis. É o
povo sofrido e maltratado de Rorainópolis.

Então, acho, embora com a pouca experiência que tenho, o
povo está sabendo fazer a leitura, Deputado Coronel Chagas, Senhoras
e Senhores, daqueles que realmente trabalham e têm compromisso
com o nosso povo. Viva a democracia! Obrigado, Senhor Presidente.

O Senhor Deputado Dhiego Coelho – Bom-dia, Senhor
Presidente, bom-dia Senhoras e Senhores Deputados; bom -dia plateia
presente nas galerias; bom-dia toda a imprensa aqui presente. Faço uso
da tribuna hoje para falar dos últimos acontecimentos que ocorreram
referentes à minha pessoa, ao Deputado Estadual Dhiego Coelho. Eu
tomei partido nesta eleição municipal em apoiar um candidato a prefeito
em Caracaraí. Candidato este foi eleito no último dia 07, Enildo Júnior.
Eu não sabia que, para um pequeno crescer, precisaria ser perseguido. E
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hoje eu estou sabendo que o fato de eu tomar partido, de apoiar um
candidato a prefeito, eu estou sofrendo muitas perseguições.

No último dia 02, fizeram uma denúncia referente a uma verba
indenizatória a que nós Deputados Estaduais temos direito para
determinada atividade parlamentar. Um deputado Estadual tem suas
atividades parlamentares. E, para sua sobrevivência, a sua atividade
fundamental são seus eleitores, são os votos e sua base eleitoral. Há uma
resolução que diz que nós podemos custear despesas das nossas atividades
parlamentares, como aluguel de escritório, locação de carros, compra de
combustível, pagamento de água e energia do seu escritório, pagamento
de contador, de material de publicidade, dentre outras despesas que, também,
são custeadas por essa verba indenizatória. E, num período de quatro anos
de um mandato de Deputado Estadual existe uma eleição municipal no
meio do mandato. Em tudo o que eu faço, apresento a minha prestação de
contas. O que foi publicado está correto, não tem nenhuma inverdade nas
publicações. Os carros estavam locados em meu nome, em nome de
Dhiego Coêlho, os carros não estavam locados em nome da Assembleia
Legislativa. A empresa que eu faço uma locação emitiu uma nota fiscal no
meu nome, e não em nome da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima. Todos os Deputados Estaduais, também eu, como Deputado
Estadual, tenho minha base eleitoral. Em Caracaraí, eu tenho um amigo
que, em 2010, pediu o meu voto, ele ajudou a me eleger. Agora, nesta
eleição eu estou retribuindo o que ele fez por mim. Eu o apoiei como
candidato a Prefeito em Caracaraí. E, devido esse apoio, veio essa denúncia
daqui da Casa, fizeram uma denúncia no Ministério Público e Polícia
Federal para averiguar se havia alguma irregularidade. A denúncia foi feita
no dia 02 de outubro. E no dia 04 de outubro, foi feito um pedido de busca
e apreensão desses carros que até o mês passado estavam locados em meu
nome. Esses carros foram apreendidos e levados para a sede da Polícia
Federal, quando foi nesta última segunda-feira a Polícia restituiu os dois
veículos para a locadora. O que eu quero dizer aqui, principalmente para
a imprensa, é que os carros estavam locados para Dhiego Coelho, à
disposição do meu gabinete até o mês passado, do mês passado até dia 07
de outubro, que foi o dia da eleição, os carros não estão locados para o
Deputado Estadual Dhiego Coelho. Então, quanto ao mês passado, a
gente não fez ainda a prestação de contas da nossa verba indenizatória.
Esses carros não estão locados para o Deputado Estadual Dhiego Coelho,
eles estavam locados no mês passado e, isso já é de visualização do
público, todos já têm informações, as notas foram emitidas, só que até o
mês passado. A partir do mês passado, o candidato Enildo Junior recebeu
uma cessão de bens da dona da locadora. E ele está com esse carro lá, não
tem nenhum problema, a minha prestação de contas está aqui, quem
quiser ver eu mostro não há nenhum problema. Quem quiser ver também
na prestação de contas do candidato Enildo Junior também vai poder ver
que o carro que estava lotado até o mês passado está com cessão de bens
para ele até o dia 07 de outubro. Eu, Dhiego Coelho, apoiei Enildo Junior
e, como Deputado, eu pedi e peço doação para campanhas que são legais,
que são depositadas em conta corrente ou os bens são cedidos. Eu pedi à
dona da locadora para que ele, se pudesse, fizesse essa cessão. Então,
juridicamente eu tenho como comprovar tudo, não fui intimado ainda
pela justiça. No dia em que eu for intimado pela justiça eu vou mostrar
todas as provas que tenho com relação a esse caso. Senhor Presidente, eu
estou com minha consciência tranquila, referente à prestação de contas,
em relação a qual estão me denunciando. Cabe agora à justiça averiguar,
juntar toda a documentação e dar o parecer se eu cometi algum erro ou
não. Então, o que tenho para passar para a imprensa são essas informações.
Quero agradecer à população de Caracaraí, dar um abraço a cada um do
Município de Caracaraí onde realmente foi feita a festa da democracia
pela eleição de Enildo Junior que não dependeu do Deputado Dhiego
Coêlho, pois o Deputado Dhiego Coelho não vota em Caracaraí. Eu não
tenho familiares em Caracaraí, eu sou apenas uma formiguinha que no
Município de Caracaraí ajudei o candidato Enildo Junior, não foi o Dhiego
Coêlho que elegeu Enildo Junior, mas sim o povo. Foi a sensação de
mudança, sensação de renovação que todos estavam querendo para aquele
Município. Eu estava lá apenas como um braço direito do nosso candidato
Enildo Júnior, Deus abençoou  sua eleição, sua vitória com certeza fará
um bom trabalho em Caracaraí. É isso que eu desejo ao Enildo Júnior.
Muito obrigado, fica o meu agradecimento, as informações esclarecidas,
estou aqui, pronto a prestar todas as informações solicitadas pela justiça.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, pessoas que a nos assistem. Quero parabenizar
o grupo político ao qual pertenço pela vitória expressiva nas eleições de
2012 em Boa Vista, no interior do Estado. Parabenizo a Prefeita Tereza,
Senador Jucá, o Governador, pessoas que estavam à  frente destas eleições,
o meu amigo Mecias pelo esforço, pela votação expressiva. Nas eleições,

o povo dita as normas, as regras e votam, foi assim que aconteceu, uma
eleição tranquila, sem aquela expectativa enorme das forças federais, quanto
ao crime eleitoral. A eleição correu tranquila com os órgãos de controle do
Estado atuando. Quero parabenizar meu grupo pela vitória expressiva
nessas eleições. Nesta eleição, para mim, houve, como um adendo especial,
a eleição do Júlio César, meu filho, que não é simplesmente o filho da
Deputada Aurilena, ele é um jovem de 34 anos de idade, trabalhador, não é
funcionário público, nunca foi, é um trabalhador autônomo que cuida da
vida dele, um jovem que, sempre, nos meus 18 anos de vida pública, ainda
tinha 15 anos, sempre me acompanhou no dia a dia da minha vida, tanto na
capital como no interior do Estado. Ele, junto com meus outros filhos,
coordenou minhas campanhas. É um jovem que talvez tenha conseguido
juntar em torno de si, nestas eleições, mais amigos até do que eu, é um
menino que conhece política, conhece o Estado, é um roraimense
acostumado a lidar com esse lado da vida da qual ele participa desde os 15
anos de idade. É um menino voluntarioso, trabalhador a quem nós ajudamos,
enfim, mereceu a vitória. Quero agradecer de coração a votação expressiva
e a forma como transcorreu, da forma como muitos, embora não nos
conhecem acreditaram que pode ser diferente. Quero agradecer minha
família, meus filhos, irmãos e o restante da família que sempre se empenha,
são os primeiros a abraçarem as campanhas eleitorais das quais participo.
Meus amigos, muitos deles, participam há mais de 18 anos das minhas
eleições, com o pé no chão, com suas famílias, juntando seus amigos,
pedindo voto. Quero agradecer aos amigos do Júlio Cesar, são muitos,
muitos deles eu nem conhecia, fazem parte do grupo de amigos dele, os
guerreiros desta vitória. Quero agradecer às pessoas autônomas que, por
ouvir falar por alguma razão, por uma história de vida, pelo anseio da
mudança, também votaram no Júlio César. É difícil, palavras não são
suficientes para demonstrar a nossa gratidão e agradecimento especial,
dizer que temos uma característica desde a nossa primeira eleição, é uma
característica de grupo, um grupo unido, forte que acredita na gente, um
grupo que permanece unido durante 4 anos, mais 4, mais 4, um grupo que
acredita na nossa atuação. O responsável pela vitória do Júlio César é esse
grupo, a nossa responsabilidade é imensa com todos eles, pois esses grupos
não estavam ali contratados, estavam ali com alma, coração envolvendo
suas famílias e amigos. Para isso, palavras de gratidão é pouco, os
agradecimentos também são menores ainda. De coração a essas famílias
pelo Júlio César, pela forma como atuam em todas as eleições que participam,
coordenando junto comigo. Quero dar o meu abraço ao Júlio César, a cada
amigo que nos ajudou, dizer que a nossa capacidade de reconhecimento é
pequena para tantos amigos que nos ajudaram. Quero agradecer também
aos meus colegas, muitos daqui pediam material do Júlio César, pediam
voto aos amigos, me ligavam, os servidores desta Casa também pelo apoio
irrestrito, sorriso, palavras de ânimo e coragem. A todos eles meus sinceros
agradecimentos, meus parabéns a todos os prefeitos eleitos no interior do
Estado, vereadores. E, como Deputados Estaduais, sempre temos a
expectativa de que as pessoas que se elegeram, que realmente façam do seu
município o melhor município para se viver. Obrigada de coração a todos,
em nome do Júlio César e em meu nome.

O Senhor Deputado Flamarion Portela - Senhor Presidente,
senhoras e senhores Deputados, inicialmente parabenizo todos os meus
Pares que conseguiram eleger seus candidatos, a vitória é sempre muito
bem-vinda. Quero, aqui, enaltecer as palavras do Deputado Chicão, quando
diz que no processo democrático a gente perde e a gente ganha. Mas o
Chicão, há poucos minutos atrás, deu uma demonstração de grandeza, ao
reconhecer a vitória, pediu desculpas ao Deputado Jean por algum mal
entendido, algum momento difícil. Portanto, meu respeitoso abraço pelo
posicionamento de Vossa Excelência. Deputado Mecias de Jesus, que neste
pleito eleitoral, a sua eleição não foi vitoriosa, mas Vossa Excelência saiu
maior de que entrou, Vossa Excelência não consagrou a vitória, mas é
considerado um vencedor. Parabéns ao senhor, os nossos agradecimentos a
todas as pessoas que entenderam a mensagem de Vossa Excelência. Mas,
afirmo que o meu papel de fiscalizador vai continuar com a mesma ênfase,
com o mesmo empenho, e já na primeira sessão, após as eleições, trago
graves denúncias para as quais queria a atenção de todos vocês. Nós sabemos
que há poucos dias o Banco Central liquidou o Fundo chamado FR Diferencial
LP, pois sim, mesmo antes do pleito eleitoral, convidamos o Presidente do
IPER, Rodolfo de Oliveira Braga, para explicar o destino desse fundo, o que
efetivamente aconteceu. Mas, chamo a atenção dos Senhores Deputados
para os rendimentos desse fundo, cujo dinheiro foi retirado da Caixa
Econômica Federal para aplicar no Fundo Diferencial LP. E, dos oito
meses de aplicação, teve rendimento negativo em seis meses, e somente
em dois meses o rendimento foi positivo. O outro fundo, o FIP Ártico
Geração de Energia, teve em janeiro rendimento negativo de R$ 102 mil;
positivo em fevereiro, somente R$ 5 mil; negativo em março de R$ 31 mil;
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negativo em abril de R$ 31 mil; positivo em maio R$ de 6 milhões;
negativo em junho de R$ 44 mil; negativo em julho de R$ 43 mil; negativo
em agosto de R$ 33 mil. Portanto, dois fundos que receberam recursos
oriundos da Caixa Econômica, um deles, em oito meses, teve rendimento
negativo em seis meses. E algo me chama atenção no total dos fundos,
globalizando todos os fundos, pois saibam que, hoje o IPER tem mais de 1
bilhão de reais aplicados e os que foram aplicados recentemente na Caixa
Econômica e no Banco do Brasil, tiveram rendimentos positivos, em
janeiro, de R$ 14 milhões; positivo em fevereiro de R$ 16 milhões; positivo
em março R$ 15 milhões; positivo em abril de R$ 32 milhões; positivo em
maio R$ 31 milhões; negativo em junho de R$ 1.292.669,64; positivo em
julho R$ 28 milhões; positivo em agosto de R$ 18 milhões; portanto,
percebe-se que a transferência de dinheiro do Banco do Brasil e da Caixa
Econômica para os fundos não está sendo positiva para o IPER e,
consequentemente, para o conjunto dos servidores. Porém, mais grave
ainda é o que vou dizer. Estou aqui com as planilhas de julho até o mês
passado, o Governo simplesmente não recolheu as contribuições do IPER
patronal nem dos servidores, nem do conjunto dos segurados, considerando
o mês de julho, foram R$ 875.419,79 reais, somando-se os meses de julho,
agosto e setembro, o governo de patronal deve ao IPER R$ 2.626,259,00.
Sabemos que isso é um crime grave. Mas, para completar, o recolhimento
das contribuições dos servidores foi feito, que também não foi repassado ao
IPER. O total mensal de recolhimento é de R$ 608.594,40, somados os
meses de julho, agosto e setembro, foi recolhido dos servidores R$
1.819.797,00. Portanto, o estado hoje está devendo ao IPER mais de R$
4.000.000,00, por isso, acabamos de assinar e também Vossas Excelências
assinaram o Requerimento, convidando o Ex-Deputado Braga e o Secretário
Renato Maciel para explicar isso. E o mais grave, até discutimos um pouco
sobre isso, o fundo estadual de saúde também negociou o que não havia sido
pago de janeiro a maio, mas nem isso estão pagando, não estão pagando o
parcelamento, quando já tem parcelas atrasadas, e não estão transferindo
aquilo que é direito do servidor, aquilo que foi extraído do servidor para o
IPER, e o estado não repassa, está devendo mais de R$ 4 milhões e
quatrocentos mil reais. Essa denúncia é grave, é séria, e esta Casa tem que
se preocupar com isso, pois não estamos entendendo como o Governo do
Estado mantém o Ex-Deputado Braga no IPER que se arvorou de expert,
de todo soberano, entendedor supremo em aplicação de fundos, mas os
fundos só têm tido prejuízos, e tem mais, não faz nada para que o Estado
cumpra seu papel de repassar o que deve aos cofres públicos.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Ionilson Sampaio –
Deputado Flamarion, as denúncias que Vossa Excelência apresenta, se
constituem de uma gravidade muito grande. Em primeiro lugar, quando
ele recolhe a parte dos servidores e não a repassa para o IPER, isso cabe
uma ação, inclusive, de apropriação indébita e improbidade administrativa
junto ao Governo do Estado. É necessário temos que tomar uma posição
urgente em relação a isso, devemos comunicar ao Ministério da Previdência,
o que colocará automaticamente o Estado em uma situação de que não
pode receber transferências, a não ser que ele resolva a situação. E mais
grave ainda, o conselho do IPER permitiu o parcelamento dos débitos do
Fundo de Saúde ainda no ano passado. Dentro das denúncias que nós
trouxemos, ele parcelou mas sequer pagou o parcelamento, portanto, ele
não tem cuidado dessa situação como deveria. Acho que precisamos de
forma urgente, senhor presidente, convocar, pois não adianta convidar,
que eles não vêm, é convocar mesmo o presidente do IPER e o Secretário
da Fazenda, para prestarem esses esclarecimentos, portanto, Vossa
Excelência está de parabéns. Vamos ver quais providências poderemos
tomar com relação a isso. Obrigado.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Brito Bezerra – Deputado
Flamarion, parabéns por seu pronunciamento, pela clareza das denúncias.
Também reforço para Vossa Excelência, para o presidente desta Casa e
demais Deputados, que precisamos convocar o presidente do IPER e o
Secretário de Fazenda. Quando falo vender sonhos e entregar pesadelos, me
refiro ao que este Presidente do IPER fez com o dinheiro dos servidores.
Disse que iria melhorar, que os rendimentos seriam maiores, mas o que fez
foi mentir aqui no Parlamento, merece, pois, é sair. Temos que pedir para
ele sair de lá, pedir o afastamento deste Governador também, que vem
judiando do povo, mentindo. Nós não podemos aceitar isso. Repito, temos
que pedir o afastamento deste governador que vem saqueando os cofres
públicos do nosso Estado, e agora o dinheiro do povo, do servidor. Obrigado.

O Senhor Deputado Flamarion continua – Obrigado Deputado
Brito, é uma denúncia preocupante, o dinheiro do IPER não é do
Governo, o dinheiro do IPER não é do Presidente Braga, o dinheiro do
IPER é do conjunto dos servidores do Estado de Roraima que
mensalmente pagam aquilo que é estabelecido por lei, para que eles
tenham realmente uma garantia no futuro. Obrigado.

O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Senhor Presidente, colegas
da Mesa, caros colegas Deputados, amigos da imprensa, servidores desta
Casa e nossos amigos que nos visitam na manhã de hoje. Senhor Deputado
Flamarion e colegas aqui presentes, vou até pedir desculpa para a
sociedade, pelos termos que vou usar: o Governador Anchieta e o Ex-
Deputado Braga só estão preocupados com dois fundos, que é o dele,
como Governador e o fundo do Braga, só com os deles dois, com mais
ninguém eles se preocupam neste Estado. Eles só entendem do fundo
deles, porque eles já sabiam que ia dar nisso. Nós avisamos, nós
explicamos, chamamos aqui, mostramos que todos esses fundos onde
eles estavam investindo o dinheiro estavam em situação difícil, indo à
falência. E, mesmo assim, eles insistiram, vieram aqui tentar nos enganar.
Enganaram, se locupletaram e mantiveram o dinheiro do servidor público
nesses fundos sem garantia, foi sem dúvida nenhuma de má-fé. Mas, eu
quero aqui, Senhor Presidente, apenas fazer a leitura de uma nota que eu
já publiquei no Jornal Folha de Boa Vista e no Jornal Roraima Hoje, de
agradecimento a Deus, aos amigos, aos companheiros, a todos os quarenta
e dois mil, cento e setenta e um votos de pessoas que acreditaram em
mim. Quero agradecer especialmente a Deus e a minha família por
terem me dado forças, ao me acompanhar durante toda a campanha,
aos amigos, ao povo de Boa Vista pelo resultado das eleições de 2012
em nossa capital, pela confiança depositada em mim, na esperança de
mudança. Quero agradecer aos meus companheiros e aos partidos que
acreditaram no projeto de construir futuro melhor para Boa Vista e para
todos. Agradeço também aos candidatos a Vereador, dirigentes partidários
e aos colaboradores, em sua maioria voluntários.

Desenvolvemos uma campanha baseada em propostas, sem
baixaria, sempre buscando o melhor para Boa Vista. Desejo à Prefeita
eleita êxito em sua administração, há muita coisa por fazer, que ela
cumpra todas as promessas feitas durante a campanha. O cumprimento
dessas promessas é o que o povo espera. A análise dos resultados mostrou
que mais de 60% dos eleitores de Boa Vista optaram pela mudança,
votaram contra o atual sistema de Governo no nosso Estado. A missão
que o povo me deu foi de fiscalizar e cobrar as ações deste grupo político
que está no Governo do Estado, e que, agora, assuma a Prefeitura, pois
vou assumir e desempenhar essa tarefa com toda a dedicação, reitero o
compromisso que sempre tive com Roraima e com Boa Vista. Estou
convencido de que o eleitor está demonstrando a vontade de mudança,
que esse anseio possa se consolidar cada vez mais nas próximas eleições.
Muito obrigado, que Deus abençoe a todos.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Com o tempo
de 9 minutos, o Senhor Deputado Chico Guerra.

O Senhor Deputado Chico Guerra – Senhor Presidente, Senhoras
e Senhores Deputados, servidores da Casa, imprensa, pessoas aqui presentes.

Uso a Tribuna para parabenizar os vencedores desta eleição,
venceu a democracia, porque a gente percebe que foi travado um bom
combate em todos os lugares. Quero começar pelo meu município
onde experimentamos o desprazer de perder a eleição. Quero desejar
ao novo Prefeito que seja feliz na nova empreitada. Coloco-me à
disposição, se possível, ajudar e cuidar bem do nosso povo de Caracaraí.
Parabenizo o Deputado Mecias, em nome dos que não obtiveram
sucesso, como é o caso da minha irmã, no entanto esperamos ganhar
em 2014, com certeza. Vamos conversar, analisar para detectar falhas
e erros. Mas fica comprovada a certeza de que a democracia mais uma
vez sai fortificada, verificada nos combates em todos os lugares em
nosso Estado. Por isso fica aqui o nosso parabéns aos que ganharam e
o nosso abraço aos que não conseguiram, na certeza que em 2014, nós
sairemos vitoriosos. Muito obrigado.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Não havendo mais
oradores para o Grande Expediente, passamos para Ordem do Dia.
Discussão e votação de Requerimento, assinado pela maioria absoluta
dos Senhores Deputados, solicitando a convocação do Presidente do
IPER, Senhor Rodolfo de Oliveira Braga, e do Secretário da Fazenda
Senhor Luis Renato Maciel de Melo, para, no dia 16 do corrente, às
16h, prestarem esclarecimentos junto à Comissão de Orçamento
Fiscalização Financeira, Tributação, Controle e Administração sobre
a situação das operações financeiras, realizadas por aquela Instituição,
e a dívida do governo do Estado junto ao IPER.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
do Requerimento.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) - (Lido
o Requerimento).

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Em discussão o
Requerimento.

Não havendo nenhum Deputado que queira discuti-lo, coloco-
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o em votação, que será simbólica. Os Senhores  Deputados que
concordarem com o Requerimento permaneçam como estão.

Dou por aprovado o Requerimento.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Discussão e votação

em turno único da Mensagem Governamental, nº 033/12, de veto
parcial ao Projeto de Lei nº 026/12, que “Dispõe sobre as diretrizes
orçamentárias para o exercício de 2013 e dá outras providências”.

Suspendo a Sessão pelo tempo necessário para que a Comissão
de Constituição Justiça e Redação Final possa emitir Parecer à
Mensagem Governamental.

Informo aos Senhores Deputados que o orçamento para o próximo
ano já se encontra nesta Casa e encaminhado à Comissão de Justiça.

Dou por reaberta a Sessão.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) - Dou por reaberta a

presente Sessão.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

da Mensagem Governamental 033/12 e Parecer.
O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) - (Lida

a Mensagem e Parecer).
O Senhor Presidente (Chico Guerra) - Em discussão a

Mensagem Governamental 033/12.
Não havendo nenhum Deputado que queira discuti-la, coloco-

a em votação, que será eletrônica e secreta.
Comunico os Senhores Deputados, nos termos do parágrafo

único, artigo 270, do caput do Regimento Interno, que o Veto será
rejeitado se obtiver o voto contrário da maioria absoluta dos membros
desta Casa, portanto, 13 votos favoráveis. Votando “sim” os Senhores
Deputados acatam o Veto e votando “não” estarão rejeitando a matéria.

Solicito ao técnico que faça abertura do painel para votação.
Declaro rejeitado, em turno único, a Mensagem

Governamental 033/12, com 18 votos favoráveis, um contra e
nenhuma abstenção.

Não havendo mais matéria para Ordem do Dia, passamos
para o Expediente de Explicações Pessoais.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente, faço
um apelo ao Deputado Coronel Chagas que agilize a conclusão do
relatório da Comissão que analisa a dívida do Estado a ser encaminhado
ao Congresso Nacional para que o Estado possa fazer parte da proposta
que será encaminhada à Secretaria do Tesouro do Governo Federal
para redução dos juros da dívida do Estado. Também apelo à Deputada
Ângela para retomarmos as assinaturas do Projeto da Saúde, da Emenda
que vamos apresentar no Congresso Nacional em fevereiro. E, ainda,
proponho convocar para o dia 23 de outubro, às 15 horas, reunião da
Comissão de Educação com a secretária de Educação e com a
organização dos professores indígenas do Estado.

A Senhora Deputada Ângela Portella – Senhor Presidente,
com relação à iniciativa popular “Por mais Recursos para a Saúde”,
nunca parou, nós só demos uma organizada no sentido de manter
alguns postos de coleta, enquanto no interior todas as Escolas do
Legislativo estão plenamente trabalhando. Agora, após o resultado
das eleições, nós podemos também ir aos outros municípios, visando
fortalecer esse trabalho. Obrigado.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) - Não havendo mais
nenhum Deputado que queira fazer uso de Explicações Pessoais e nada
mais a tratar, dou por encerrada a presente sessão e convoco outra
para o dia 11 à hora regimental.

Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela Á.
Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley,
Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego
Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço,
George Melo, Ionilson Sampaio, Jânio Xingú, Jean Frank,
Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de
Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai e Soldado Sampaio.
Aprovada Ata Sucinta em: 11/10/12
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